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Liebe Freunde, 

die Sonne verwöhnt uns derzeit und lässt die Natur innerhalb kurzer Zeit wunderbar ergrünen. Ich 

hoffe, Sie hatten einen guten Start in das Frühjahr und konnten mit Ihrer Familie ein schönes Osterfest 

genießen. Die Osterfeuer fielen ja leider größtenteils dem Schnee zum Opfer – was man angesichts der 

jetzt frühsommerlichen Temperaturen kaum noch glauben kann. Die Sonne gibt zugleich den Start-

schuss für eine spannende Zeit, wählen wir doch in etwa einem Monat einen neuen Landrat für unseren 

Schreiben Sie uns: mitgliederbeauftragter@cdu-mse.de  

Kreis. Wir haben bekanntlich unseren bisherigen Landrat Heiko Kärger nominiert 

und hoffen für die Wahl am 27. Mai natürlich auf ein sehr gutes Ergebnis. 

Unterstützen Sie den Landrat im Vorfeld der Wahl – motivieren Sie Ihre Freunde, 

Verwandte und Bekannte, ihr Kreuz bei Heiko Kärger zu setzen. 

Ich wünsche Ihnen viel Spaß beim Lesen!  

Ihr Stephan Bunge 

Wahlkampf zur Landratswahl beginnt 

In etwa vier Wochen sind die Bürger des Kreises Mecklenburgische Seenplatte aufgerufen, einen neuen 

Landrat zu wählen. Wie den meisten sicher auffiel, startete der sichtbare Teil des Wahlkampfes der CDU 

jetzt in diesen Tagen. Dass Heiko Kärger nicht die erlaubte Sechs-Wochen-Frist für öffentliche 

Plakatierungen ausschöpft,  beruht vor allem auf der Rückmeldung vieler Wähler, dass sie 2016 zur 

Landtagswahl und 2017 zur Bundestagswahl mit Plakaten überflutet wurden, was von vielen als 

unangenehm empfunden wurde. Der verbleibende gut eine Monat dürfte aber immer noch ausreichen, 

um die gewünschte Aufmerksamkeit der Bürger für die Wahl und unseren Kandidaten zu erlangen. 

Mit etwa 70 Großflächen, 4000 A1-Plakaten, zahlreichen Anzeigen in allen Amtsblättern des Landkrei-

ses sowie weiteren Publikationen wird Heiko Kärger eine hohe Präsenz in jedem Bereich der Mecklen-

burgischen Seenplatte zeigen. Am Dienstag und Donnerstag fanden Dreharbeiten für Werbefilme statt, 

die im Regionalsender neu.eins ausgestrahlt werden. Der Landrat setzt bei seinem Wahlkampf auf eine 

regional ausdifferenzierte Kampagne mit Persönlichkeiten, die 

vor Ort bekannt und positiv besetzt sind. Unter dem Motto „Ge-

meinsam für unsere Region“ unterstützen nicht nur Bürger-

meister und Freunde der CDU unseren Kandidaten, sondern auch 

eine Reihe parteiloser und liberaler Kommunalpolitiker, Vereins-

vorsitzende und „einfache Bürger“. Zudem nimmt Heiko Kärger 

über seine üblichen Landratstermine hinaus an zahlreichen Foren, 

Veranstaltungen und Festen teil – auch wenn sein Terminkalen-

der leider nicht die Teilnahme an jeder Veranstaltung ermöglicht. 

Sie persönlich können den Landrat gern unterstützen, indem Sie 

einen der „Heiko Kärger wählen!“-Aufkleber für Ihr Auto in der 

Geschäftsstelle anfordern oder aber ganz einfach Freunde und 

Verwandte zur (Wieder-)Wahl unseres Landrats motivieren. 

Weitere Informationen erhalten Sie unter www.heiko-kaerger.de, 

der neuen Internetseite unseres Kandidaten. 

Dr. Stephan Bunge, Mitgliederbeauftragter CDU MSE 
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Landesvorstand analysiert die Ergebnisse der Bundestagswahl 2017 

Am 16. März fand in Güstrow eine weitere Sitzung des CDU-Landesvorstands statt. Dabei stand die 

Aufarbeitung der vergangenen Bundestagswahl im Mittelpunkt der Tagesordnung. Der renommierte 

Politikwissenschaftler Prof. Niedermeyer von der FU Berlin analysierte insbesondere die Gründe des 

schwindenden Wählerpotenzials der Volksparteien Union und SPD, die 1976 noch 91% der Stimmen auf 

sich vereinen konnten, während es 2017 gerade einmal 57% waren. Über zweieinhalb Stunden nahm 

sich der Landesvorstand für den interessanten Vortrag und die anschließende engagierte Diskussion 

Zeit. Deutlich wurde, dass die Wähler von uns klare Haltungen erwarten und die Erfüllung unseres 

Anspruchs als Partei der Mitte, der Sicherheit und der Marktwirtschaft.  

CDU-Fraktion MSE berät mit Vertretern aus den Gemeinden zum Thema Mobilität  

Um das Schlagwort von der kommunalen Familie mit Leben zu füllen und die Vernetzung von Vertretern 

des Kreises sowie der Städte und Gemeinden zu intensivieren, hatte sich die CDU-Kreistagsfraktion 

entschieden, ihre Fraktionssitzung im März in einem etwas anderen Format durchzuführen. Dazu 

wurden neben dem Landrat, der regelmäßiger Gast in der CDU-Fraktion MSE ist, die Kommunalpolitiker 

aus den kreisangehörigen Gemeinden eingeladen.  

Im Mittelpunkt der Beratungen stand ein reger Austausch zum Schwerpunktthema Mobilität im 

Landkreis Mecklenburgische Seenplatte. Dabei ging es nicht nur um die gegenwärtig viel diskutierten 

Themen Schülerbeförderung und Radwegeausbau. Auch die verschiedenen Herausforderungen in den 

Bereichen ÖPNV und SPNV, touristische Verkehre und Verkehrsverbünde wurden diskutiert. 

Dabei konnten die Vertreter des Kreises bereits auf erste Erfolge verweisen. Denn mit der Bereitstellung 

von zusätzlich rund einer halben Million Euro für den Radwegebau im laufenden Haushaltsjahr des 

Landkreises wurde bereits ein erster Schritt in die richtige Richtung getan. Dennoch bleibt weiterhin 

viel zu tun. Insbesondere im Straßenbau ist eine signifikante Aufstockung der Mittel dringend 

erforderlich. Im Hinblick auf die Mobilität in unseren Dörfern diskutierten die Teilnehmer das Modell 

von vereinsgestützten Bürgerbussen, die eine Verbindung zwischen den oftmals sehr abseits gelegenen 

Dörfern unseres Landkreises zu den Hauptlinien des ÖPNV herstellen könnten. Um touristisch und 

wirtschaftlich mehr von der Metropolregion rund um die bundesdeutsche Hauptstadt zu profitieren, ist 

der Anschluss der Seenplatte an den Verkehrsverbund Berlin-

Brandenburg weiterhin anzustreben.  

Darüber hinaus gab es aber auch Gelegenheit, Fragen zu allen 

anderen Themen, die den engagierten Parteifreunden vor Ort 

unter den Nägeln brennen, aufzuwerfen und diese gemeinsam mit 

unserem Landrat, Heiko Kärger, und den Mitgliedern der 

Kreistagsfraktion zu diskutieren. 

Ulrike Dörnbrack, Geschäftsführerin Kreistagsfraktion MSE 

Passend dazu brachte der Landesvorstand auf seiner Sitzung auch die 

weitere Arbeit am Grundsatzprogramm auf den Weg, über das in den 

kommenden Wochen unter Einbeziehung unserer Mitglieder intensiv 

diskutiert werden wird. 

Dr. Stephan Bunge, Landesvorstand 
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Innenminister Lorenz Caffier zu Gast bei der Neubrandenburger CDU-Fraktion 

Wie sicher fühlen sich die Bürger in unserer Kreisstadt und wie ist es um die Sauberkeit im Stadtgebiet 

bestellt? Zu diesen und anderen Fragen rund um das Thema Sicherheit und Ordnung wollten die 

Mitglieder der CDU-Fraktion mit den Neubrandenburgern ins Gespräch kommen. Rund 30 Gäste 

folgten der Einladung zu einer öffentlichen Fraktionssitzung im Ratssaal und nutzten die Gelegenheit, 

ihre Anliegen und Wünsche nicht nur mit der Neubrandenburger CDU-Fraktion sondern auch mit dem 

Innenminister Mecklenburg-Vorpommerns, Lorenz Caffier, auszutauschen. Im Mittelpunkt der 

lebhaften Debatte stand u.a. die Frage, welche Maßnahmen ergriffen werden könnten, um das 

subjektive Sicherheitsgefühl unserer Bürger zu stärken. Dabei wurden nicht nur die Potenziale für eine 

optimierte Zusammenarbeit von Polizei und Ordnungsamt, sondern auch die Videoüberwachung an 

markanten Standorten wie dem Marktplatz diskutiert.  

Schreiben Sie uns: mitgliederbeauftragter@cdu-mse.de  

Arbeitsgruppe Grundsatzprogramm tagte 

Am 24. März 2018 traf sich die Arbeitsgruppe Grundsatzprogramm unseres Landesverbandes zum 

zweiten Mal, um die Ausarbeitung des Programms weiter voranzutreiben. Im Mittelpunkt des Treffens 

stand die Erstellung eines Online-Fragebogens, den alle Mitglieder der CDU Mecklenburg-Vorpommern 

in Kürze mit der Bitte um Teilnahme zugesendet bekommen. Die Arbeitsgruppe einigte sich auf Inhalte 

und Reihenfolge der Fragen und besprach technische Details der Umsetzung.  

Die CDU ist im Markenkern eine pluralistische Volkspartei: sozial, liberal und konservativ. Mithilfe des 

Fragenkatalogs soll dieser Kern durch die Ausgestaltung von inhaltlichen Schwerpunkten ergänzt 

werden. Die Fragen werden in drei Blöcken gestellt: zunächst wird nach den Grundüberzeugungen und 

Motiven für das Engagement in der CDU Mecklenburg-Vorpommern gefragt. Der zweite Block widmet 

sich den Werten und Grundprinzipien unseres Handelns, hier können Themen gewichtet und eigene Po-

sitionen eingebracht werden. Im dritten Block geht es um das Interesse der Mitglieder an verschiedenen 

Themen der Landespolitik. Über eine Rangfolge der Politikbereiche sollen Schwerpunkte unserer zu-

künftigen Parteiausrichtung gefunden werden. 

 

 

Deutlich wurde an diesem Abend auch, dass die 

Neubrandenburger Lösungen vonseiten der Politik 

erwarten, die einen adäquaten Umgang mit Konflikten 

zwischen Flüchtlingen bzw. Migranten und Deutschen 

im Jugendbereich ermöglichen. Darüber hinaus 

diskutierten die Teilnehmer die Möglichkeit, eine 

zentrale Beschwerdestelle im Rathaus einzurichten, um 

das Melden von Ordnungswidrigkeiten im Stadtgebiet 

besser zu bewerkstelligen.  

Ulrike Dörnbrack, CDU Neubrandenburg 

Neben dem Online-Fragebogen sind auch öffentliche the-

matische Veranstaltungen geplant. Die erste wird am 17. 

Mai in Rostock zum Thema „Werte im Wandel? – Digitali-

sierung als Herausforderung für Politik und Gesellschaft“ 

stattfinden. 

Dr. Stephan Bunge, Landesvorstand 
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Mitgliederversammlung des Gemeindeverbands Friedland 

Am 15. März 2018 führte der CDU-Gemeindeverband Friedland eine Mitgliederversammlung durch, zu 

der auch die Mandatsträger der Stadtvertretung mit eingeladen waren. Als Gast konnten wir unseren 

Landrat Heiko Kärger begrüßen. Bevor es in die Gesprächsrunde mit dem Landrat ging, haben wir drei 

neue Mitglieder in unsere Reihen aufgenommen und die Mitgliedsausweise offiziell übergeben. Die GV- 

Vorsitzende informierte über die Koordinierung der Zusammenarbeit mit dem Kreisverband des Bundes 

der Vertriebenen in Friedland und anstehende Termine. Anschließend gab Landrat Heiko Kärger den 20 

Anwesenden einen Überblick über die erfolgreich umgesetzten Maßnahmen des Landkreises seit der 

Kreisgebietsreform und die Ziele nach der Landratswahl.  

Schreiben Sie uns: mitgliederbeauftragter@cdu-mse.de  

Jugendorganisationen informieren über Landratswahl 

Am Sonntag, den 15. April 2017 riefen die Jugendorganisationen von CDU und FDP zu einer 

gemeinsamen Veranstaltung in Friedland auf, welche unter dem Motto "Politisches Speeddating" stand. 

Zu Gast waren Thomas Müller (CDU) sowie Toralf Schnur (FDP), welche den jungen Gästen Rede und 

Antwort standen. So informierten beide Gäste zunächst über die kommunalpolitischen Strukturen in 

der Mecklenburgischen Seenplatte und sprachen gezielte Herausforderungen an. Im anschließenden 

Format des "Speeddatings" wurden in zwei Diskussionskreisen die Themen Schülerbeförderung, 

Ehrenamt sowie Ausbildung und Hochschulbildung beleuchtet. Besonders erfreulich waren viele Gäste 

der Jugendfeuerwehr Friedland. Hierbei wurde vereinbart, dass eine weitere Zusammenarbeit der 

Jugendorganisationen mit der Jugendfeuerwehr angestrebt wird. In weiteren Veranstaltungen wird die 

Junge Union Mecklenburgische Seenplatte informieren und motivieren, die Landratswahl in den 

Vordergrund zu rücken, da Kommunalpolitik von Mitgestaltung und der Beteiligung jedes Einzelnen 

lebt.   

Steven Giermann, Vorsitzender JU Mecklenburgische Seenplatte 

Es war eine sehr interessante und aufschlussreiche 

Gesprächsrunde, bei der wir uns über die rege 

Teilnahme gefreut haben. Bei Landrat Kärger bedanken 

wir uns, dass er die Zeit gefunden hat, bei unserer 

Veranstaltung zugegen zu sein. 

Birgit Schmidt, CDU Friedland 
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Gemeindeverband Treptower Tollensewinkel wählte neuen Vorstand 

Nachdem die bisherige GV-Vorsitzende Heidelinde Kurzhals Einblicke in die zurückliegende Arbeit des 

Vorstandes gab, wurde Thomas Kraft als neuer Vorsitzender einstimmig von den Mitgliedern gewählt. 

Ebenfalls einstimmig wurde Frau Kurzhals als Stellvertreterin berufen. Den Vorstand komplettieren Ina 

Schanne, Heiderose Zamzow, Christoph Haker und Lucas Victor Schönherr. Wir gratulieren den gewähl-

ten Mitgliedern und wünschen ihnen eine erfolgreiche Arbeit im Vorstand des Gemeindeverbandes 

Treptower Tollensewinkel! Anschließend gab der Landtagsabgeordnete Marc Reinhardt Einblicke in die 

landespolitische Entwicklung einiger politischen Themen. Beispielsweise wurde über den 

Straßenbaubeitrag und die finanzielle Ausstattung der Gemeinden sowie über einige lokale Projekte 

diskutiert.  Außerdem wurde über die anstehenden Landratswahlen ausgiebig gesprochen. 

Michael Rißer, 

Kreisgeschäftsstelle 
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Neuwahl des Vorstandes im Gemeindeverband Demmin-Land 

Am 12. März 2018 wurde der Vorstand des Gemeindeverbandes Demmin-Land neu gewählt. Der 

bisherige Vorsitzende, Thies Holtmeier, stand nicht mehr zur Verfügung. Als neuer Vorsitzender 

wählten die Mitglieder einstimmig Rajko Henning aus Pentz, als Stellvertreter Kornelia Böttcher und als 

Beisitzer Wolfgang Kurth. Rajko Henning (35) ist ein junger und dynamischer Zeitgenosse mit vielen 

neuen Ideen. Wir alle hoffen auf ein belebtes Gemeindeverbandsleben. 

Kornelia Böttcher, CDU Demmin-Land 

Zusammenarbeit mit dem BdV Kreisverband Friedland/Neubrandenburg 

In diesem Jahr unterstützen die Mitglieder des Gemeindeverbandes Friedland den BdV Kreisverband bei 

der Pflege des Vertriebenendenkmals. Das Denkmal für Flucht und Vertreibung am August-Bebel-Platz 

in Friedland wurde 2009 von den Mitgliedern des BdV errichtet und eingeweiht mit dem Hintergrund 

und der großen Aufgabe, die Erinnerungen festzuhalten und dafür zu arbeiten, dass Friede werde auf Er-  

den. Da die Mitglieder des BdV aus Altersgründen 

immer weniger werden, wurde die Zusammenarbeit 

zwischen den beiden Verbänden angestrebt. Im März 

haben sich der Vorstand des BdV und die jungen Mit-

glieder unseres Gemeindeverbands getroffen und 

einen Pflegeplan erstellt. Dieser wird nun gemeinsam 

wöchentlich umgesetzt. Auch im Namen des Vorstan-

des des BdV herzlichen Dank für die Unterstützung! 

Birgit Schmidt, CDU Friedland 
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Neuwahl des Vorstandes im Stadtverband Neukalen 

Am 23. April wählte der Stadtverband Neukalen einen neuen Vorstand. Nachdem eine Änderung der 

Tagesordnung notwendig war, um den Gemeindeverband Neukalen in den Stadtverband Neukalen 

umzubenennen, berichtete der Vorstandsvorsitzende Kornell Voß von der erfolgreichen Arbeit des 

Vorstandes und der CDU-Fraktion in Neukalen. Die Mitglieder des Stadtverbandes schenkten ihm 

einstimmig das Vertrauen, auch zukünftig als ihr Vorsitzender zu agieren. Stellvertreter Detlef Wolff 

trat ebenfalls erneut zur Wahl an, um ebenfalls einstimmig wiedergewählt zu werden. Den Vorstand 

komplettierten Simone Schrank, Dirk Klein-Möllhoff sowie Christoph Henneberg. Den gewählten 

Mitgliedern gratulieren wir und wünschen ihnen eine erfolgreiche Arbeit im Vorstand des 

Stadtverbandes Neukalen! 

Anschließend berichtete Bürgermeister Willi Voß über die erfolgreichen Projekte des vergangenen 

Jahres. Trotz Haushaltssicherungsverfahren konnte der Hafen ausgebaut und der Tourismus gefördert 

werden. Die Arbeit der CDU-Fraktion in der Peenestadt kann auf erfolgreiche Projekte wie die 

neueröffnete Arztpraxis oder den Fortbestand der Apotheke zurückblicken. Für die Zukunft sieht Willi 

Voß die Aufgaben in der Steigerung der Attraktivität der Stadt vor allem für junge Familien.  

Der Landtagsabgeordnete Marc Reinhardt berichtete nachfolgend über die Landratswahl mit Heiko 

Kärger und die folgenden Termine in der Region. Die Mitglieder wollen im Landratswahlkampf gerne 

einen Beitrag leisten und werden mit Autoaufklebern für den Landrat werben. Abschließend bedankte 

Vorstandsvorsitzender Kornell Voß sich für seine Wiederwahl und bekräftigte die Unterstützung für 

Heiko Kärger, da dieser viel für die Stadt Neukalen getan hat und auch zukünftig ein verlässlicher 

Partner bei den Unternehmungen der Neukalener sein soll.  

Michael Rißer, 

Kreisgeschäftsstelle 
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CDU MSE und Landrat Heiko Kärger beim Demokratiefest am 1. Mai in Neubrandenburg 

Wie in den Jahren zuvor wird die CDU MSE auch 2017 mit einem eigenen Stand auf dem Demokratiefest 

am 1. Mai in Neubrandenburg vertreten sein. Unser Landrat Heiko Kärger wird ebenso in gewohnter 

Weise die Veranstaltung als Schirmherr begleiten. Anders als in den Vorjahren wird das diesjährige 

Demokratiefest nicht auf dem Marktplatz, sondern auf der Open-Air-Fläche gegenüber der Stadthalle 

im Kulturpark stattfinden. Nichtsdestotrotz hoffen die Veranstalter auf viele neugierige Besucher. Und 

auch wir als CDU wollen dabei nicht hinten anstehen und angesichts des bevorstehenden Landratswahl 

ein deutliches Zeichen zur Unterstützung unseres Kandidaten und Amtsinhabers Heiko Kärger setzen. 

Daher sind alle Mitglieder des Kreisverbandes herzlich eingeladen an unserem Stand vorbeizuschauen, 

um mit dem Landrat Heiko Kärger sowie mit den Bürgern der Region ins Gespräch zu kommen. 

Ulrike Dörnbrack, CDU Neubrandenburg 
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Neuer Mitarbeiter in der CDU-Geschäftsstelle 

Mein Name ist Michael Rißer. Geboren bin ich 1991 in Malchin und somit 26 Jahre alt. Aufgewachsen 

durfte ich in einem kleinen Dorf namens Klockow, das in der Nähe von Stavenhagen liegt. Nach meinem 

Abitur am Fritz-Greve-Gymnasium in Malchin und meinem anschließenden Zivildienst habe ich in 

Rostock und jetzt in Greifswald studiert. Mein Studium umfasst die Wirtschafts- und Politikwissenschaf-

ten. Im Rahmen meines Studium durfte ich dann beim Landtagsabgeordneten Marc Reinhardt ein Prak-

tikum absolvieren, woraus sich direkt anschließend eine Anstellung als studentische Hilfskraft ergab.  

Mein Tätigkeitsbereich bei Herrn Reinhardt ist vielfältig. Neben dem monatlich erscheinenden News-

letter bin ich für den Umbau seiner Internetseite sowie für weitere kleinere Aufgaben, die gerade so 

anfallen, zuständig.   

Zu dieser Tätigkeit kam seit März die Anstellung beim Bundestagsabgeordneten Philipp Amthor dazu. 

Hierbei bin ich für die Beantwortung von Bürgeranfragen aller Art und der Unterstützung seiner Wahl-

kreisbüros in Neubrandenburg und Anklam zuständig. Falls Sie ein Anliegen an Herrn Amthor haben, 

bin ich für Sie immer Montagnachmittags in der CDU-Geschäftsstelle in Neubrandenburg anwesend. 

Schreiben Sie uns: mitgliederbeauftragter@cdu-mse.de  

CDU-Stadtverband diskutiert Strategiepapier für Neubrandenburg mit Oberbürgermeister Silvio Witt 

Im Herbst des vergangenen Jahres kamen die Mitglieder der CDU Neubrandenburg zusammen, um in 

zwei Workshops verschiedene Ideen und Konzepte zur künftigen Gestaltung der Kreisstadt zu 

entwickeln. Die Ergebnisse dieser Beratungen wurden sodann in einem Strategiepapier 

zusammengefasst, das den Mitgliedern des Stadtverbandes erstmals auf einer Mitgliederversammlung 

im Winter vorgestellt wurde. Um den so begonnenen innerparteilichen Diskussionsprozess fortzusetzen 

und den sprichwörtlichen Faden weiterzuspinnen, hat der Stadtvorstand nun eine Folgeveranstaltung 

initiiert. Am 24. Mai 2018 sind alle interessierten Mitglieder herzlich in das Neubrandenburger Hotel 

am Ring eingeladen (Beginn: 18.00 Uhr). Wir freuen uns, dass auch unser Oberbürgermeister Silvio Witt 

seine Teilnahme bereits zugesagt hat. Gemeinsam wollen wir mit ihm unsere bisherigen Ergebnisse 

diskutieren und weiterentwickeln. Der Stadtvorstand lädt alle Mitglieder herzlich zur Teilnahme ein und 

freut sich auf eine lebendige und ideenreiche Diskussion. 

Ulrike Dörnbrack, CDU Neubrandenburg 

Außerdem werde ich in Zukunft die Social Media Plattformen sowie den 

Internetauftritt des CDU-Kreisverbandes der Mecklenburgischen Seenplatte 

betreuen. Haben Sie, als Vertreter der CDU, eine schöne Veranstaltung 

besucht, über die es wert ist in unseren Social Media Kanälen zu berichten? 

Dann senden Sie mir gerne zukünftig einen kleinen Text und ein Bild zu 

dieser Veranstaltung und ich werde diese Informationen zur Veranstaltung 

verbreiten.  Meine Mail-Adresse lautet: redaktion@cdu-mse.de  

Michael Rißer, CDU-Geschäftsstelle 
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Wirtschaftsstammtisch des Gemeindeverbandes Stavenhagen/Land 

Am 5. Januar 2018 fand der Wirtschaftsstammtisch des CDU-Gemeindeverbandes Stavenhagen/Land im 

Gemeinderaum des Vereinshauses in Jürgenstorf statt. Als Gäste begrüßten wir den Staatssekretär 

Herrn Dr. Stefan Rudolph aus dem Wirtschaftsministerium und unseren Landtagsabgeordneten Herrn 

Marc Reinhardt. Zum Thema „wirtschaftliche Entwicklung ländlicher Räume“ wurde mit Unternehmern 

der Region, Gästen und Mitgliedern des Gemeindeverbandes debattiert.  

 Ina Schanne, CDU Stavenhagen  

Schreiben Sie uns: mitgliederbeauftragter@cdu-mse.de  

Termine 

01.05.2018, 10.00 Uhr an der Stadthalle im Kulturpark in Neubrandenburg: Demokratiefest anlässlich 

des 1. Mai 

05.05.2018, 14.00 Uhr in der Mahn- und Gedenkstätte Fünfeichen in Neubrandenburg: 

Gedenkveranstaltung mit Kranzniederlegung (u.a. mit der JU MSE)  

07.05.2018, 19.00 Uhr im Cafê ěCentralę in Altentreptow: Öffentliche Podiumsdiskussion mit Landrat 

Heiko Kärger  

14.05.2018, 18.00 Uhr im Bürgerhaus in Waren (Müritz): Öffentliche Podiumsdiskussion des 

Nordkurier mit den Kandidaten für die Landratswahl 

17.05.2018, 19.00 Uhr im Radisson Blu Hotel in Rostock: Diskussionsveranstaltung des CDU-

Landesverbandes „Werte im Wandel? – Digitalisierung als Herausforderung für Politik und 

Gesellschaft“. Zu Gast ist die Staatsministerin für Digitales Dorothee Bär. 

24.05.2018, 18.00 Uhr im ěHotel am Ringę in Neubrandenburg: Mitgliederversammlung der CDU 

Neubrandenburg zur Auswertung und Diskussion der Ergebnisse der Strategieworkshops. Zu Gast ist  

Oberbürgermeister Silvio Witt 

27.05.2018, ganztätig im Landkreis Mecklenburgische Seenplatte: Wahl des Landrats 
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